



Expulsión: Del Mazo aclara que él se va; **llama a *Alito* enterrador del PRI**

COMISIÓN Permanente toma decisión por unanimidad contra exgobernador; éste llama cínico a Moreno; "se queda solo con su PRI", dice. **pág. 4**

“NO ES necesario que él quiera excluimos del PRI, su PRI, ni a mí ni a millones de mexicanos nos representa”

ALFREDO DEL MAZO
Exgobernador del Edomex

Del Mazo revira a expulsión: *Alito*, "el enterrador del PRI"

| Por **Claudia Arellano**
claudia.arellano@razon.com.mx

LUEGO DE QUE SE DIFUNDIERA, por versiones no oficiales allegadas a la dirigencia nacional del PRI, que la Comisión de Justicia Partidaria y la Comisión Permanente del tricolor determinaron expulsar a Alfredo Del Mazo por "traición al partido", fue el propio exgobernador del Estado de México quien anunció su renuncia.

En un comunicado que difundió a través de su cuenta social X, el exmandatario mexiquense señaló a la dirigencia nacional del partido que encabeza Alejandro Moreno.

EL TIP

ALFREDO DEL MAZO
Maza concluyó su mandato en el Edomex en septiembre del 2023. Fue en las elecciones de 2017 cuando resultó electo como gobernador.

"La actual dirigencia del Comité Ejecutivo Nacional ha perdido el rumbo y no representa los principios y valores que dieron origen, vida e historia a nuestro partido (...) Moreno, con sus hechos, ha demostrado ser alguien nada confiable, un mentiroso, cínico y traidor, es un personaje nocivo", escribió.

Y aseguró que el líder tricolor "ha perdido toda calidad moral, dentro y fuera del partido, por traicionar los principios y valores del priismo, por traicionar las causas sociales, por su ambición desmedida, ha sido expulsado del ánimo, la conciencia y la esencia de millones de priistas, se está quedando solo, abandonado y se ha convertido en el enterrador del PRI".

Por lo anterior, Del Mazo aseveró que "no es necesario que él quiera excluimos del PRI, su PRI, ni a mí ni a millones de mexicanos nos representa. No era mi voluntad manifestarme, pero ante la provocación, con mucho pesar he decidido renunciar a toda una vida de militancia en el partido".

El mexiquense también expresó su reconocimiento al partido en el que "durante 30 años he sido orgullosamente militante activo del Partido Revolucionario Institucional. De ese partido que nació para darle estabilidad, institucionalidad y rumbo a nuestro país (...) al PRI, mi respeto, mi reconocimiento y mi gratitud".

Además, refirió que el PRI supo darle espacio y representación a todos los sectores de la sociedad, los obreros, campesinos, mujeres y jóvenes, pero sobre todo, señaló, supo trabajar por sus causas.

LA ACTUAL
dirigencia del Comité Ejecutivo Nacional (del PRI) ha perdido el rumbo y no representa los principios y valores que dieron origen, vida e historia a nuestro partido"

ALFREDO DEL MAZO MAZA
Exgobernador del Edomex